

Des milliers de touristes sont évacués



La Havane, 7 sept. (RHC).- Les touristes qui étaient descendus dans les hôtels du littoral nord dans les provinces d'Holguin, à Jardines del Rey, deux îlots aux plages vierges, face aux côtes de Ciego de Avila et à Cayo Santa Maria, face aux côtes de Villa Clara ont été évacués dans des hôtels de La Havane et de Varadero pour garantir leur protection. 10 mille vacanciers au total ont été évacués.

Dans la station balnéaire de Varadero, dans la province de Matanzas, les autorités ont renforcé les mesures pour garantir la sécurité et le confort de plus de 17 mille vacanciers.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/140828-des-milliers-de-touristes-sont-evacues>



Radio Habana Cuba